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Gremium: Ortsgemeinderat Windesheim Sitzung am: 14.06.2021 

TOP: 9 (öffentlich) 

Betreff:  Mitteilungen 

 

Ortsbürgermeister Stern teilt folgendes mit: 
 

- Stand überörtliche Kita im Schulgebäude Windesheim: Am 23. Juni findet mit Landes- und 

Kreisjugendamt ein Ortstermin statt, bei dem über die vorliegende Planung für den Umbau des 
Gebäudes gesprochen werden soll. Falls eine ergänzende Planung und Kostenschätzung 
notwendig wird, soll dies beauftragt werden. Danach müssen dann die Ortsgemeinderäte von 
Guldental und Windesheim auf Grundlage der aktualisierten Kostenschätzung entscheiden, ob 
sie der anteiligen Übernahme aller anfallenden Investitions- und Erwerbskosten zustimmen. 
Wenn dies geschehen ist, wird die VG den Erwerb der Liegenschaft vornehmen und den 

Umbau für den Kita-Betrieb auf den Weg bringen. 

- Stand Breitbandausbau: Der so genannte NGA-Ausbau von Eon/Westnetz (vorher Innogy) 

ist weitgehend abgeschlossen und die beantragten Hausanschlüsse sollen bis Ende des 
laufenden Monats fertiggestellt werden. Je nach Vertragssituation im konkreten Einzelfall 
werden danach die Anschlüsse freigeschaltet. Im übrigen Gemeindegebiet ist die Deutsche 
Glasfaser dabei, die Leitungen zu verlegen. Es wird nach den vorliegenden Zusagen so sein, 
dass das gesamte Gemeindegebiet mit Glasfaser, also mit ultraschnellem Internet versorgt sein 
wird. Einzelne Haushalte, die momentan noch nicht angeschlossen werden, können später 
noch mit eingebunden werden, so dass im Ergebnis alle Interessenten in Windesheim schnelles 

Internet haben werden. 

- Stand Neubaugebiet: Nach der Offenlage sind einige Stellungnahmen eingegangen, die vom 

Planungsbüro bearbeitet werden. Wenn dies abgeschlossen ist, wird der Rat in der nächsten 
Sitzung darüber beschließen. Parallel soll die Vergabe der Bauplätze vorbereitet werden. Dazu 
werden sich die Fraktionssprecher mit dem Bürgermeister zusammensetzen, um über die 
Vergabekriterien zu beraten. Die Entscheidung über die Vergabe der Plätze liegt dann beim 
Rat. 

-Die Badesaison 2021 ist am vergangenen Samstag eröffnet worden. Es sind schon jetzt mehr 

Saisonkarten verkauft worden als im Vorjahr. Die Corona-Regeln gelten im Prinzip genauso wie 
im letzten Jahr. Ein Engpass für die Öffnungszeiten ist momentan die Verfügbarkeit der 
Badeaufsichten – insbesondere während der Woche. Wir arbeiten an dem Problem, haben aber 
noch keine befriedigende Lösung. 

-Ich habe noch eine sehr erfreuliche Mitteilung zu machen: Wir haben die Forstwirtschaft in 
unserem Wald bezüglich Nachhaltigkeit zertifizieren lassen und auf dieser Grundlage die 
Bundeswaldprämie beantragt. Der Förderbescheid liegt inzwischen vor, so dass wir 

demnächst diese Prämie von insgesamt 33.900 Euro erhalten. 

Ende der öffentlichen Sitzung:  20.10 Uhr. 
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